

MTC-Aulatal Reisebericht Frankreich

Motorrad-Touring-Club Aulatal meldet sich nach ca. 1500 unfallfreien Kilometern aus Frankreich (Vogesen) im Aulatal vollständig zurück!

Bei strahlendem Sonnenschein und bester Laune hatten wir am 29.05.2003 den Weg nach Frankreich auf unseren Motorrädern angetreten. Nach einer Zwischenübernachtung in Morsbronn traten wir am 30.05.2003 nach ausgiebigem Frühstück unsere Paßtour durch die Vogesen an.

Nach 6 Stunden Paßfahrten mit Gewittereinlagen erreichten wir abseits der Zivilisation in ca.1300 m Höhe unsere Übernachtungshütte „Le Felsach“.

Hier konnten wir wieder bei strahlendem Sonnenschein und Fernsicht über die Vogesen auf der Terrasse mit Kuhglockengeläut unser Abendessen einnehmen.

Nach einer Wanderung über den höchsten Gipfel vorort und ein Bierchen in geselliger Runde konnten wir im Schlafsaal unser Haupt zur Ruhe begeben!

Nach Frühstück in Landesart traten wir unsere Weiterfahrt am nächsten Tag an und erklimmen die noch vorhandenen Paßstrassen der Vogesen wo wir gegen abend wieder unser Hotel in Morsbronn trocken erreichten und dort von unseren Wirtsleuten mit einem Grillabend überrascht wurden, an dem auch zwei weitere Motorradvereine teilnahmen!

Nach gutem Frühstück am Sonntagmorgen traten wir die Heimreise über Landstrassen quer durch den Odenwald zurück nach Oberaula an, wo wir gegen abend unfallfrei und ohne technische Ausfälle ankamen.

Vielen Dank an unserem Reiseleiter Jürgen aus Fulda, der diese Fahrt vorbereitet und topp durchgeführt hat! –Weiter so Jürgen-

Wir hoffen, es hat jedem Teilnehmer Spaß gemacht und versprechen, daß dies nicht die letzte Fahrt dieser Art war!

Voranzeigen:

Freitag, 04. Juli 2003 ab 20.00 Uhr im Vereinslokal in Hausen findet unsere nächste Mitgliederversammlung statt.

29.08.2003 bis 14.09.2003

14-Tage-Fahrt nach Kroatien

Der Vorstand